Reitera presidente cubano apoyo total e irrestricto a la Revolución Bolivariana



Caracas, 28 jul (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, reiteró este domingo el apoyo "total e irrestricto a la Revolución Bolivariana", durante la clausura en esta capital del XXV Encuentro del Foro de Sao Paulo.

"Hasta la mayor maldad del imperio se empequeñece frente a la unidad de Nuestra América", ha dicho en medio de aplausos el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en breves palabras durante la clausura del XXV Encuentro del Foro de Sao Paulo, cuyo mejor homenaje al gran líder bolivariano nacido hace 65 años en estas tierras gloriosas, ha sido el respaldo total e irrestricto al proceso revolucionario fundado por Chávez.

"Les agradezco haber venido a Venezuela, en medio de sus luchas cotidianas, para encontrarse con la verdad y defenderla", diría al cierre de la cita el presidente Nicolás Maduro, en un discurso cargado de denuncias de la escalada criminal de la administración estadounidense contra el pueblo venezolano, enfocando todas las armas de la guerra no convencional contra una nación pacífica, batalladora y democrática como lo ha demostrado más de una vez en la derrota de los golpes y las conspiraciones que iniciaron desde el mismo triunfo de Chávez.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/197424-reitera-presidente-cubano-apoyo-total-e-irrestricto-a-la-revolucion-bolivariana$



Radio Habana Cuba